

Le président cubain confirme qu'il est inéluctable d'établir des plans inclusifs d'actions intégrales dans les quartiers.



La Havane, 20 juillet (RHC) Ce samedi, nous avons eu une grande manifestation de réaffirmation révolutionnaire qui a de nombreuses lectures, et la première est qu'elle a été l'expression des majorités en défense de la Révolution, a déclaré le Premier Secrétaire du Parti Communiste, Miguel Diaz-Canel Bermúdez, lors de la rencontre de ce lundi du groupe de travail temporaire pour la prévention et le contrôle de la COVID-19.

Le Président de la République a repris les idées essentielles de son discours sur l'esplanade de La Piragua, près du Malecon, la promenade du bord de mer de La Havane, devant un groupe de membres

du Conseil des ministres et, par vidéoconférence, les autorités gouvernementales et politiques des 15 provinces et la municipalité spéciale Île de la Jeunesse.

La réponse révolutionnaire de ce samedi, a-t-il dit, a également montré une meilleure compréhension de la nature des événements du 11 juillet, à partir du démontage de ce qui s'est passé à l'époque et d'une meilleure compréhension de la nature de ces événements, du moment où ils se sont produits, de leur chronologie, de la vaste campagne médiatique menée contre Cuba.

«On a vu, a expliqué Diaz-Canel, qu'il s'agissait d'une campagne contre Cuba pleine de haine, de vulgarité, de colère, d'appel à la violence», et cela explique beaucoup de choses.

«Ce qui s'est passé, a-t-il ajouté, nous a aussi permis de tirer les leçons des choses que nous devons traiter aujourd'hui avec plus de précision, de la manière dont nous devons travailler et des éléments d'analyse que nous devons faire d'un ensemble d'insuffisances.

Le Premier Secrétaire du Parti a ainsi formulé un groupe d'indications, en commençant par travailler sur les scénarios fondamentaux, comme les quartiers. Aucune structure gouvernementale et étatique ne peut être à l'abri des problèmes du quartier, a-t-il dit, et avec la coordination des efforts de tous, y compris les organisations de masse et le gouvernement municipal, il faut établir des plans d'action globaux dans les quartiers.

Et à cet égard, a souligné le président, nous devons également intégrer le secteur non étatique, qui a donné de nombreux exemples de solidarité dans l'affrontement avec le COVID-19, comme ce qui s'est passé et ce qui se passe à Matanzas.

«Mets ton cœur à Cuba, dit Diaz-Canel reprenant les propos qu'il a tenus samedi dernier, et nous devons mettre notre cœur à tout ce que nous faisons et tout ce que nous allons faire».

Le Gouvernement et le Parti communiste, a-t-il dit, sont le Gouvernement et le Parti de tous les Cubains; il faut donc approfondir ces éléments, afin que le travail du Gouvernement et le travail du Parti soient toujours plus démocratiques.

Pour ce faire, a-t-il ajouté, «il faut rechercher plus d'espaces de participation populaire ou utiliser de manière adéquate les espaces que nous avons.

Source Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/264421-le-president-cubain-confirme-quil-est-ineluctable-detablir-des-plans-inclusifs-dactions-integrales-dans-les-quartiers>



Radio Habana Cuba